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ATA DA 008ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 008/2017/CONEDEL 2 

Data: 30 de agosto de 2017 3 

Horário: 09 horas 4 

Local: Gabinete da Superintendência da Juventude, Cultura, Esporte e Lazer-Sejucel 5 

Às nove horas e doze minutos do dia trinta de agosto de dois mil e dezessete o 6 
presidente do Conedel leu na integra o referido edital. Após a leitura do edital, o 7 
presidente dando início a pauta, convidou o representante da Liga Jiparanaense de 8 
Capoeira Desportiva, para a entrega do CRED, convidou o vice-presidente Orlando 9 
Pereira para a entrega do CRED.  Convidou o presidente da Federação Rondoniense 10 
de Tênis de Mesa, para a entrega do CRED, convidou o conselheiro Edvaldo Botelho 11 
para a entrega do CRED. Convidou o representante da Federação Rondoniense de 12 
Futebol 7 Society e Entorno, para a entrega do CRED, o próprio presidente entregou 13 
o CRED. Convidou o representante da Liga Independente de Motocross do Estado 14 
de Rondônia, para a entrega do CRED, o próprio presidente entregou o CRED. O 15 
presidente dando continuidade à pauta solicitou ao Anderson e Lucas, servidores da 16 
Secretaria de Estado do Planejamento, Orçamento e Gestão-Sepog, para iniciar a 17 
apresentação do site do programa Bolsa Atleta. Antes disse o conselheiro suplente 18 
Ilmar Esteves, afirmou que a Sejucel não irá indicar ninguém. Dando continuidade a 19 
pauta foi dada as palavras aos técnicos da Sepog, Anderson, servidor da Sepog no 20 
uso das suas palavras afirmou que o sistema e bem didático e dinâmico, do decorrer 21 
da apresentação o conselheiro Celio Borges no uso de suas palavras sugeriu que 22 
alteração na nomenclatura dos itens a serem preenchidos. O conselheiro Ilmar, e que 23 
um dos idealizadores deste site afirmou que o sistema será padronizado, bem como 24 
todos os documentos para concessão devem ser padronizados e será filtrados. 25 
Continuando a apresentação o servidor Anderson bem dinâmico e atencioso, no 26 
decorrer da apresentação a conselheiro suplente Polyana, sugeriu que criasse um 27 
vínculo com a Receita Federal, para maior agilidade e clareza. O servidor Anderson, 28 
atentou sobre esta sugestão e afirmou que tentará este vínculo. O conselheiro Ítalo, 29 
sugeriu então que acrescentasse o número do INEP da escola. Ao termino da 30 
apresentação o conselheiro suplente Ilmar, agradeceu ao trabalho desempenhado 31 
pelos servidores da Sepog, e logo solicitou ao conselheiro Ítalo que fizesse os 32 
questionário para que os atletas/Seduc responderem quando tiverem acessando ao 33 
site. O conselheiro Ítalo, acenou com a cabeça afirmando que sim, e logo perguntou 34 
quando será lançado, o conselheiro Ilmar afirmou que estão atuando para que até o 35 
dia vinte e sete de setembro deste, acontecerá a publicação do edital do Programa 36 
Bolsa Atleta. O conselheiro suplente Ilmar, agradeceu ao secretário George Braga, 37 
pois sempre ajudou na realização do Programa Bolsa Atleta. Dando continuidade a 38 
pauta, apresentação dos trabalhos da Seduc, o conselheiro Ítalo agradeceu todos os 39 
municípios que sempre colaboraram neste Joer. Apresentou o Termo de Cooperação 40 
técnico, bem como o relatório geral deste Joer. A conselheira Seloi, ressaltou que 41 
neste ano a divulgação da prefeitura (município sede que realiza o evento) a 42 
divulgação foi maior. O conselheiro Ítalo afirmou que este termo de cooperação e 43 
muito importante e demonstra ainda mais a credibilidade que o estado tem com os 44 
municípios. Apresentou ainda o parecer da Procuradoria do estado, do qual proibi a 45 
contratação direta para arbitragem pela federação. E afirmou que a Seduc foi através 46 
de outras ferramentas, para incluir as federações nos jogos e em consulta aos demais 47 
estados, e em suas consultas nenhum estado faz contratação direta ao não ser 48 
Minas, São Paulo, e outro que contrata a federação de desporto para realizar.  O 49 
presidente então perguntou ao conselheiro, como a federação entra, o conselheiro 50 
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então afirmou que no edital consta que os árbitros deve ser reconhecidos pela 51 
federação, bem como apresentar certidão que certifica isso. O presidente perguntou 52 
sobre a modalidade de Basquetebol, o conselheiro Ítalo afirmou que já aconteceu, 53 
pois segue a Lei n.º 8.666. Conselheiro Seloi, afirmou a federação de Judô firmou 54 
parceria conforme a Sejucel atua na contratação desta federação, para pelo menos 55 
pagar tanto a federação quanto a empresa ganhou. O conselheiro Ítalo afirmou que 56 
várias federações o procurou para que no ano que vem, a mesma participe da 57 
licitação. O conselheiro Ítalo, tratou sobre o Tribunal de Justiça Desportiva, que atuou 58 
perfeitamente nestas fases. Afirmou que acredita que houve uma falta de 59 
comunicação, pois enviou um ofício solicitando as indicações de comissões que 60 
atuaria nas fases do Joer, mas não obteve resposta. Apresentou ainda um parecer 61 
do qual autoriza o pagamento de diária aos membros do TJD/RO. Apenas citou que 62 
o valor a ser pago deveria ser o do decreto do governador. Agradeceu ao empenho 63 
e participação dos membros do TJD/RO, e que hoje não conseguimos realizar jogos 64 
sem a participação do TJD/RO. O presidente afirmou que a atuação do TJD/RO, e 65 
dar qualidade e credibilidade aos jogos. O que precisamos e o reconhecimento do 66 
TJD/RO, sugiro encaminhar uma nota de reconhecimento, parabenizando o TJD/RO 67 
pela atuação. E fazer divulgação da atuação do TJD/RO. O presidente ainda 68 
deliberou que a Seduc, poderá entrar em contato diretamente com o presidente do 69 
TJD/RO, quanto as dúvidas e solicitações do TJD/RO. O conselheiro ítalo, 70 
apresentou uma síntese, quanto o quantitativo de escolas, delegações e 71 
coordenações gerais. Ressaltou que a Seduc, esta preocupada com melhoria do 72 
esporte, e criou o treinamento esportivo do qual o professor poderá atuar com horas 73 
extras ou complementação de carga horária com treinamento esportivo. Implantação 74 
do Centro de Treinamento de Desporto Educacional-Ctde, e será implantado dentro 75 
do ambiente escolar, as modalidades dependerá da lei que criação e quais são os 76 
polos que serão atendidos. O conselheiro afirma que o estado só conseguirá atender 77 
quatro polos inicialmente. Ressaltou ainda sobre o congresso técnico que ocorrerá 78 
no mês de setembro neste ano. Terá ainda mini curso de badminton e luta olímpica 79 
neste congresso técnico entre outros cursos, palestras e seminário.  Afirmou ainda 80 
que a Seduc conseguiu perante ao Comitê Olímpico Brasileiro sediar uma reunião de 81 
Avaliação e Planejamento dos Jogos Escolares da Juventude de 2018 do Comitê 82 
Olímpico Brasileiro, que ocorrerá de 04 a 07 de dezembro na cidade de Porto Velho, 83 
contará com a participação de vinte e seis estados, 15 confederações brasileiras e 84 
04 membros do Comitê Olímpico Brasileiro, será no Palácio da Governadoria. O 85 
conselheiro Celio, no uso de suas palavras citou sentiu falta das comissões do 86 
Conedel nas Fases Regional da Seduc, esta ausência das comissões do Conedel 87 
nestas fases e que se tivéssemos poderíamos ajudar. Reiterar que depois dos jogos 88 
deveríamos avaliar/conversar e que este diálogo ajudará no contexto da 89 
institucionalização. O presidente então devido ter dando o tempo da sessão 90 
prorrogou por mais trinta minutos, para que seja cumprida toda a pauta. O 91 
conselheiro Edvaldo Botelho, no uso de suas palavras afirmou que a equipe técnica 92 
após consulta a procuradoria sobre a contratação de arbitragem. O presidente 93 
concedeu a palavra a conselheira Seloi Totti, a conselheira no uso da palavra pediu 94 
desculpa pela sua ausência nas sessões de Conedel, O presidente então argumento 95 
gostaria de aproveitar sua fala e solicitou a secretária que comunica-se aos 96 
conselheiros ausentes e que pudéssemos seguir criteriosamente o que diz o 97 
regimento deste Conedel. Citou a Secretaria de Assistência Social-Seas, que até a 98 
presente data não foi apresentado as conselheiras indicas por esta Seas. A 99 
conselheira Seloi Totti, afirmou que tentará estar presente em todas as sessões deste 100 
Conedel. Apresentou ainda o novo presidente da Federação Rondoniense de Judô. 101 
O conselheiro suplente Jose Natal, afirmou que por várias vezes tentou entrar em 102 
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contato com a conselheira titular, mas não obteve resposta. O presidente então pediu 103 
que fosse incluído na pauta que caso alguma conselheiro titular não possa estar 104 
presente deverá comunicar-se antecipadamente com seu suplente, para que se faça 105 
presente em todas as sessão, e que fosse oficializado esta informação, bem como a 106 
ausência para todos os conselheiros. Os conselheiro Célio, citou que quando se trata 107 
de uma sessão extensa e com visitantes, que esta sessão seja em um lugar que 108 
possa acomodar todos conselheiros e visitantes, para maior comodidade dos 109 
visitantes e conselheiros. Citou que se acaso houver a necessidade, ele se 110 
disponibiliza em solicita o auditório do Instituição Federal de Rondônia-Ifro. O 111 
conselheiro suplente Heleone, se colocou à disposição caso necessite para as 112 
sessões do Conedel. O presidente em resposta a solicitação do conselheiro 113 
Bernardino, sobre o levantamento de Creds informo que foram 07 processos de 114 
Renovação, 01 processo de denúncia e 40 processos em concessão do Cred. O 115 
presidente pediu que a secretária lesse a carta de socorro enviada pelo atleta 116 
Cleydson Taekwondo Team, a secretária assim fez. Após a leitura da carta o 117 
presidente pediu que fosse enviado à Comissão de Legislação e Normas, para que 118 
tente harmonizar e intermediar esta situação a federação. O presidente argumentou 119 
e o presidente do Conedel falando com o conselheiro Edvaldo, e não o 120 
superintendente falando com o Edvaldo, solicitei na última reunião um parecer da 121 
Comissão de Desporto de Rendimento independente da resposta enviada pela PGE, 122 
do qual trata sobre a contratação por inexigibilidade das federações. O conselheiro 123 
Ítalo, sugeriu uma análise jurídica, pois a PGE pode ter dado parecer favorável, mas 124 
talvez o TCE não terá o mesmo entendimento. O presidente então pediu que a 125 
comissão reúna-se e apresente parecer até a próxima sessão. O conselheiro Ilmar, 126 
enviará uma cópia do edital do Programa Bolsa Atleta para o e-mail de todos. Feitas 127 
estas alterações e deliberações, o senhor Presidente considerou cumprida a pauta 128 
desta sessão, dando por encerrada essa reunião as onze horas e quarente e um 129 
minutos. 130 

Porto Velho, 13 de setembro de 2017. 131 


